

Leserbrief in Neue Luzerner Zeitung vom 28.05.2012

Die dringliche Revision des Asylgesetzes war Ende September vom Parlament per sofort in Kraft gesetzt worden und zeigt bereits eine dämpfende Wirkung. Die Revision trägt zu mehr bundeseigenen Asylzentren bei. Das ist eine Voraussetzung, um die Verfahrensdauern langfristig zu senken. Nicht nur die Schweiz profitiert von kürzeren Verfahren. Da Asylsuchende schneller Gewissheit erhalten, profitieren auch sie. Der Revision ist im Sinne der Schaffung von klaren und fairen Regeln zuzustimmen.

Raphael Kottmann, Kantonsrat CVP, Mauensee